

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 20 de Junio de 2018.

Una reubicación provisional para la Seguridad Social acerca la cesión gratuita a la ciudad del edificio de Emigración

TODA VEZ QUE EL ACUERDO CON EL ESTADO PARECE INMINENTE, EL CONSISTORIO HA NEGOCIADO CON LAKUA APORTACIONES PARA CREAR ALLÍ PISOS PARA JÓVENES

[I.M.](#) IRUN. Miércoles, 20 junio 2018, 00:37 El antiguo edificio de Emigración, en el barrio de San Miguel, se encuentra en condiciones que rayan lo peligroso. Es propiedad del Estado, que casi está deseando formalizar la cesión gratuita del inmueble que pactó en su día con el Ayuntamiento. «El escollo ha sido la oficina del Instituto de la Seguridad Social», explicó ayer Páez. El Ministerio de Empleo ha adquirido un local en el centro al que trasladar la oficina, pero su acondicionamiento se hará esperar hasta 2021. «Entre tanto, en clave de comarca hemos encontrado una solución transitoria para su reubicación», anunció Páez, que se reprimió de dar detalles. «No me corresponde», argumentó.

Con la Seguridad Social a punto de salir «la cesión del edificio al Ayuntamiento parece inminente». Por eso mismo, en su reunión con García Astrain, Páez puso sobre la mesa el proyecto de reconvertir la mayor parte de este edificio en «apartamentos públicos de alquiler dirigidos a jóvenes. El director de Vivienda vio con buenos ojos la propuesta que le hicimos, un convenio para que el Gobierno Vasco financie la reforma interior y gestione posteriormente los alquileres mediante Alokabide».

De acuerdo con ese planteamiento, el Ayuntamiento mantendría la titularidad de Emigración (que en la planta baja destinaría estancias a un centro cívico para el barrio) y asumiría la reforma de la destartalada fachada. «Está fatal. Muy mal», no dudaba en afirmar Páez. «No hay una partida de reparación en el presupuesto porque primero hay que cerrar los acuerdos», el de cesión y, previamente, los de las salidas de Seguridad Social y Lanbide, que tiene también una oficina allí, heredada del Inem. «Lo que sí tenemos es un proyecto que redactó el Estado con el objetivo básico del sostenimiento de las fachadas y evitar situaciones de riesgo. Creo que podríamos habilitar una partida presupuestaria para poder actuar, espero, este mismo año», señaló el edil. «En cuanto se cierren los acuerdos, trataremos de actuar en la fachada por seguridad»

Ayudas en Artia y Larreaundi

Páez aprovechó su cita con García Astrain para conocer la línea de ayudas que el Gobierno

Una reubicación provisional para la Seguridad Social acerca la cesión gratuita a la ciudad del edificio de E

Escrito por Administrator

Miércoles, 20 de Junio de 2018 09:17 -

Vasco publicará en verano para obras de accesibilidad, tanto públicas como privadas.

«Establecimos que desde Irunvi se coordine la información a los vecinos para los casos que necesitan de ascensores desde la vía pública a los portales, como la calle Iñigo de Loyola.

También me indicó la posibilidad de que el Ayuntamiento adquiriera hasta un 75% de financiación para la obra del ascensor de Artia», cuya ubicación se está estudiando y que cuenta con un presupuesto de 450.000 euros